

## Los eldenses pueden optar a ayudas para la accesibilidad y la mejora de la eficiencia energética

02/04/2023



El secretario autonómico de Vivienda, **Alejandro Aguilar**, visitó la sede vecinal de San Francisco de Sales el pasado martes con el objetivo de dar a conocer las **políticas de Vivienda de la Generalitat** y cómo esta pueden beneficiar a la población eldense a través de las **ayudas a la reforma de los hogares o edificios**.

Ante los vecinos destacó la buena relación existente entre las Conselleria de Vivienda y el Ayuntamiento de Elda a través de la Concejalía de Vivienda. Recordó que su área invertirá 250.000 euros en **rehabilitar la plaza del Matadero**. También indicó que su conselleria ha puesto en marcha la **Oficina Xaloc** para asesorar a la

administración local y a la población, y la firma de un convenio con el Ayuntamiento para una futura **rehabilitación de la zona del castillo**, presupuestada en 17 millones de euros, aunque es una cifra todavía por cerrar que estaría sufragada con fondos europeos, autonómicos y locales.

También dio a conocer las ayudas a las que puede optar la población como son las subvenciones a la accesibilidad, a la eficiencia energética y a la innovación tanto a escala barrios como edificios y viviendas privadas. La información se puede solicitar tanto en la Concejalía de Vivienda como en la Oficina Xaloc, ambas situadas en

el Ayuntamiento.

En su visita quiso contextualizar la evolución del modelo de vivienda de la Comunidad, asegurando que la Generalitat ha ampliado el parque público en 1.260 viviendas y que en Elda se han invertido 824.000 euros en la adquisición de 22 casas. Pese a esta ampliación, aseguró que sigue existiendo una falta de viviendas públicas, de hecho, asegura que hay 14.600 viviendas en toda la Comunidad y la cifra debería aumentar hasta las 22.000.

